

Selbst verschuldete Schrumpfung. Der Kirche rennt Rekordzahl an Gläubigen davon

Ein Missbrauchsskandal reiht sich in der katholischen Kirche an den nächsten. Das sorgt für massenweise Kirchenaustritte. Bereits im Jahr 2021 kehren so viele Katholiken wie noch nie der Institution den Rücken. Zahlen aus größeren Städten legen nun nahe: 2022 fällt noch desaströser aus.

...

"Dieser Trend wird wohl nur schwer zu stoppen oder gar umzukehren sein", sagte Christian Weisner von der Reformbewegung "Wir sind Kirche". Er sieht einen direkten Bezug zu der aus seiner Sicht mangelhaften Aufarbeitung von Missbrauchsfällen in der Kirche - "denn es hat viel zu lange gedauert, bis die Bischöfe in Deutschland und die beiden Vorgängerpäpste Johannes Paul II. und Benedikt XVI. ihre Verantwortung erkannt haben".

...

<https://www.n-tv.de/panorama/Der-Kirche-rennt-Rekordzahl-an-Glaeubigen-davon-article23803066.html>

Zuletzt geändert am 27.12.2022